
Ausschussmitglied Brauckmann bittet darum, künftig im Protokoll unter dem 

Tagesordnungspunkt 5 Bericht des Stadtsportverbandes nähere Angaben zu 
machen. Die Redevorlage des Vorsitzenden des Stadtsportverbandes als Anlage in 

der Niederschrift ist hierfür ausreichend. 

Die Verwaltung sichert zu, dies ab sofort zu berücksichtigen. 


